ETTISWIL

GEMEINDE ETTISWIL
GEMEINDERAT

Rücktritt Bauverwalterin Katharina Jauch

Katharina Jauch tritt nach 13 Amtsjahren als Bauverwalterin auf 31. August 2021 zurück. Sie macht für ihren Rücktritt gesundheitliche Probleme geltend.

Der Gemeinderat und die Verwaltung bedauern den Rücktritt von Katharina Jauch sehr. Katharina Jauch trat das Amt am 1. September 2008 an und führte das anspruchsvolle Ressort Bauen und



Raumplanung. Katharina Jauch hat sich in ihrer langjährigen Amtszeit mit grossem Engagement für die Gemeinde Ettiswil und die Bevölkerung eingesetzt. Speziell in der noch laufenden Gesamtrevision der Ortsplanung war sie auf verschiedenen Ebenen stark gefordert. Nebst ihren Hauptaufgaben im Ressort hat sie in vielen Kommissionen und Arbeitsgruppen ihre fachlichen und menschlichen Kenntnisse eingebracht. Mit viel Enthusiasmus hat sie auch Spezialprojekte für die Bevölkerung begleitet oder aufgebaut, wie den Weihnachtsmarkt in der Partnerstadt Pfarrkirchen oder den Herbstmärt in Ettiswil. Der Gemeinderat wünscht Katharina Jauch eine vollständige Genesung und alles Gute für die Zukunft.

Ersatzwahl

Der Gemeinderat hat den Termin für eine Ersatzwahl von Bauverwalterin Katharina Jauch und von Gemeindepräsident Peter Obi auf den 26. September 2021 festgelegt. Die Ersatzwahl erfolgt im Urnenverfahren. Es ist eine stille Wahl möglich.